

【小教区のチャレンジを具体化した司教教書「その5つの強調点と10のテーマ】

れている方向性のもとに一致し、ともに喜びをもって福音を伝える教会に成長していくよう呼びかけられました。

祇園教会の活動方針としては、個人・活動グループ・地区会・委員会のそれぞれが、司教教書に示されている方向性「5つの強調点と10のテーマ」のことをチャレンジしていくよう願っています。

- ・ 新たな熱意・手段・表現をもつて福音を伝えよう
- 2. 平和
 - ・ 信仰に基づく平和の精神を推進しよう
 - ・ 環境問題といのちの尊厳の取り組みを積極的に進めよう
- 3. 多文化共生
 - ・ ともに歩む「あたたかさ」を「形」にしよう
- 4. 協働
 - ・ 「協働」の精神を深める教会組織のあり方を考えよう
 - ・ カトリック教育機関、地域社会、他教派・他宗教との連携を深めよう
- 5. 養成
 - ・ 青少年の信仰養成に同伴し、それぞれの召命を開花させよう
 - ・ カテキストの養成を推進し、その役割を広げよう
 - ・ 司祭と信徒の生涯養成を充実させ、ともに歩む教会をめざそう

2023年度活動方針

祇園教会主任司祭 李相源



第 169 号
2023年5月28日
発行所
祇園カトリック教会
信徒会
kikari@gionkyokai.jp

カトリック岩国教会

岩国教会に異動して、一か月が経ちました。祇園教会の皆さま、いかがお過ごしでし

まあ実際のところ、ミサ参加者は20名増やせば目標達成ですし、子供の侍者の数は今は中学生が一人なので、もう一人増やせば目標達成です。その計画はある程度実行中で、実現可能性が予測できています。2年目、3年目にはもつと大きな成果を出したいと考えていますが。要するに小さい教会だからこそ、小さな変化が大きく見えるのです。

岩国教会は祇園教会と比べると非常に小さく全体的に5分の1程度の規模の教会です。日曜日のミサの参加者は40名程で、教会学校もあります。教会の場所も住宅地の一番奥、車がギリギリ通れる道を進んだところにあります。また幼稚園を併設していますが、園児は50名程の小さな幼稚園です。思い返せば、祇園教会がどれほど恵まれ、非常に便利な立地にあつたかが思い出されます。

祇園教会と比べてみれば非常に小さな教会ですが、小さい教会だからこそ發揮できる働き甲斐もあるものです。例えば、当面の目標として子供の侍者の数を2倍に、ミサの参加者を1.5倍に増やそうと思つて頑張っています。大風呂敷を拡げたなどか皮算用していると思うかもしれません、が、目標は大きくいかないと。

そこで、祇園教会の皆さんにお願いです。ぜひ、岩国教会に遊びに来てください。外からの訪問者が増えれば、教会に新しい風を吹かせるためのきっかけになります。初代教会の頃から教会は船に例えられることが度々あります。た。イエス様の奇跡の中にも船に乗つて嵐を静めたり、船に向かつて水の上を歩いて行かれたりと、幾つもあります。教会に新しい風が吹くことは、教会が前に進むきっかけになるのです。以前、祇園教会に教区司祭である私が着任することで幾らか新しい風が吹いた事でしよう。今度は皆さんが岩国教会を訪問することとで、この教会に新しい風を吹かせるきっかけを作つて欲しいのです。特に、教会学校や中高生会の遠足等で訪問してくれたらとても嬉しいです。待つてまます。

ばおし
5/98

先日の土曜日。お好み焼きを食べようと
熊野町にある食べ口
グ星4.6のお店に行く
計画を立てた。▼車

で約1時間ほど走らせお店に着いた。期待に胸を膨らませ、店に入ると、人がびっしり埋まっていた。待つかなーなんて思つていたら、店員のおばちゃんから一言、「今日は予約でいっぱいなのよ、ごめんね」と。▼なんで予約をしなかつたんだろう。土曜日でこんなに評価高かつたらそれはそうだ。▼気を落とし、他の店を探した。夜も遅くなつてないので帰り道にあつた、台湾まぜそばのお店に行くことにした。▼狭い店内にお客さん1人、これは期待できないかなーなんて思いながら出されたまぜそばを食べた。うまい!! ピリ辛のタレに太麺がよく絡まって本当に美味しかつた。結果、最高のディナーになつたのだつた。▼神様の計画もこんなことがよくある。期待した通りに人生を運んでくれない。しかし、伏線回収と言わんばかりに結果これでよかつたんだという出来事をちゃんと用意してくれる。主の計画は、お前たちに希望と将来をもたらす(エレミア29・11)▼お好み焼きはまたリベンジしようと思う。その時はしつかり予約を取つてから行こう。